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【司 会】 片山政博ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 加藤大二委員長 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

とうとう本間年度が始まって

しまいました。今、凄く緊張し

脇の下からは汗が流れており

ます。クラブ活性化の為に頑

張ります。よろしくご指導ご鞭

撻を御願い致します。年度初

めに会長方針を申し上げます。「ロータリーを活性化し輝

かせよう」。輝かせるとはクラブ活動の意義を明確にし本

来あるべき姿まで磨き上げよう…という意味です。「奉仕

の理想」の会歌にあるごとく輝かせたいものです。 

先程第一回の理事会があり幾つかの議案が承認され

ました。主なものを報告します。予算の件は一部の委員

会予算を修正して承認されました。 

嬉しいお知らせ、入会希望者が承認されました。後日、

皆さんの所に郵送で行くと思いますがどうか反対なさら

ずご承認の程お願いいたします。 

本年度は例会前にクラシックのＢＧＭを流す事にして

おります。今日はその最初の日なのですが残念ながら

私のデッキで録音したＣＤがホテルの機種に合わずホテ

ルの好意で別の曲をかけております。ＣＤがダメなら次

はテープに録音してお聞かせしたいと思います。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦小委員会：加藤大二小委員長＞ 

◇ゲスト 

米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

【挨 拶】 

◇米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

７／６の研究発表に向けて

昨日まで大変でした。発表原

稿が出来上がりほっとしてい

ます。 

本日故郷を紹介します。ハ

ルピンへは飛行機で２時間半

ですが、自宅は更にバスで８時間かかかります。黒竜江

省は５万８千㎢、人口９８０万人で、ハルピンは黒竜江省

の省政府の所在地で、人口２８０万人です。８月の平均

気温が２８℃で非常に暑く、冬は平均－２３℃、－４０℃

の時もあります。雪は尐ない。伊藤博文暗殺の地でもあ

ります。ぜひ観光に訪れてください。 

 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

安藤幸夫さん ６年 

島賢資さん   ６年 

近藤彰さん   ５年 

平山恒光さん １年 

岩田舞子さん １年 

佐藤真介さん １年 

 

【お祝い】 

＜親睦委員：加藤大二委員長＞ 

◇会員の誕生日 

廣川瞭永さん、市川務さん、小林素子さん、 

斉藤稔さん、島賢資さん 

 

◇ご夫人の誕生日 

島賢資さんご夫人、古川喜代志さんご夫人、 

那須野幸作さんご夫人、志田常弘さんご夫人、 

栗山清さんご夫人、加藤大二さんご夫人、 

三浦良祐さんご夫人、安藤幸夫さんご夫人 

 

【報 告】 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：辻太一副委員長＞ 

本間健一郎さん 

いよいよ、本間年度が始まりました。活性化をめざ

してがんばります。よろしくお願い致します。 

北村愼一さん 

本日から本間会長年度がスタートしました。東クラ

ブの一年間の予定がスムーズに運営できるように、

幹事として最善を尽くし頑張っていきますので、皆

様のご支援をよろしくお願いします！！ 

河端信雄さん 

本間年度の門出を祝して！一年頑張って下さい。 

斉藤稔さん 

本間年度の門出を祝して。 

大宮一真さん 

本間会長・北村幹事、いよいよですね。期待してい

ます。 

町田仁さん 

祝・蒲原まつり。 

 

 



          

 

 

加藤大二さん 

一番やりたかった？親睦委員長を拝命しました。一

年間よろしく。 

近藤彰さん 

１００％バッジをもらいましたが、１００％バッジの取

得率は四割五分です（５／１１年）。 

島賢資さん 

１００％バッジありがたく頂きます。 

佐藤真介さん 

１００％バッジ。あっという間の一年間でしたが、

色々と勉強させていただきました。今後もご指導宜

しくお願いします。 

岩田舞子さん 

１００％バッジ。おかげ様で１年目をむかえることが

できました。ありがとうございます。これからもたくさ

ん勉強させていただきます。よろしくお願い致しま

す。 

平山恒光さん 

１００％バッジ。 

皆川建五さん 

本間年度でもニコニコ担当することになりました。ご

協力よろしくお願いします。 

辻太一さん 

担当させていただきます。よろしくお願い致します。 

 

【理事会報告】 

１．本間年度の委員会組織：事業計画書のとおり承認。 

２．事業予算・事業計画：予算の一部を変更して事業計

画書のとおり承認。（変更点：社会奉仕委員会のふれあ

い広場関係０円、尐年野球関係１０万円、その他の社会

奉仕１０万円、変更差額は予備費に算入）。 

３．新入会員（山田陽子さん）の申し込みについて承認。 

４．年間日程の規定休会「８／１２，１２／３０」を承認。 

５．７月のプログラムを承認 

   ７／１   クラブフォーラム 

   ７／８   同 

   ７／１５  家族納涼例会 

   ７／２２  東北電力㈱新潟支店 瀬戸勇氏 

「最近の電力状況について」 

   ７／２９  日本銀行新潟支店長 内田眞一氏 

「大地震後の新潟経済の見通し」 

 

 

◇斉藤米山委員長      ◇小川出席委員長 

      

 

◇村山会員選考委員長  ◇加藤親睦委員長 

        

 

◇島広報委員長      ◇皆川ニコニコ委員長 

     

 

◇宮川職業奉仕委員長  ◇寺嶋社会奉仕委員長 

     

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ６８．７５％ 

２週間前メークアップ後 ９７．９６％ ･･･◇ 

 

 

 

 

 

  

次週７／８はクラブフォーラムです。 


